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■こども・子育て支援システム改修委託料
■公認会計士委託料
■若者職場定着奨励金
■町営住宅解体工事費
■中学生海外派遣事業費補助金

■上有住地区公民館プロポーザル審査委員会委員
報酬
■昭和橋右岸配水管等布設替実施設計業務委託
補償費
■上有住地区配水管移設工事費

△保育所の副食費は、無償が継続される。
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△改築される上有住地区公民館

問

答問答

問答問答問答

問答問答問答
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一般会計歳出

前年度対比3.5％減

30年度29年度28年度27年度26年度

59億
7198万円

51億
534万円 47億

5558万円
48億
6588万円

46億
9319万円

町債(借金)と基金(貯金)の状況
(一般会計分) 31年３月末日人口：5435人

町債
(借金)

１１７万円

基金
(貯金)

１０３万円

4646
93199999931993199999 9 円円万円万万円円
46億
 9319万円 9319万円
46億
 9319万円

支支支支支出支支 （歳出）支出（歳出）支出（歳出）支出（歳出）

町・地域づくり、
地域情報通信基盤施設の運営

高齢者・障がい者福祉や
保育園・児童手当などに
かかったお金

予防接種・健診・ゴミ処理
などにかかったお金

消防署や消防団の運
営費、消防施設整備
などにかかったお金

道路や橋梁の整備・維持、
住宅対策などにかかったお金

小・中学校、給食や
スポーツ施設の維持
管理、公民館活動な
どにかかったお金

農業や畜産、
林業振興に
かかったお金

町債として借りた
お金の返済など

議会費・労働費・
商工費・災害復興費
など財政調整基金・東日本大震災

復興基金などの積立金



歳 入 48億
3492万円

20億
7438万円

7億
5525万円

1億
9507万円 7977万円

9億
6854万円 334万円 7241万円

前年度比 △3億
2616万円

△
5488万円

△
9947万円 699万円

△
1072万円 4826万円 6万円 0万円

歳 出 46億
9319万円

19億
6425万円

7億
29万円

1億
7604円 7784万円

9億
3631万円 163万円 7214万円

前年度比 △1億
7269万円

△
7813万円

△
8462万円

△
1203万円

△
1097万円 2986万円

△
21万円

△
16万円

行政の格差をなくすため、
国から交付されたお金

国や県からの補助金
財産貸付、町有林立木
売り払い代金など

国から借りたお金
平成29年度
からの
繰越金

448億億
3492 349234923 2 円万円万万万万万円万円万円
48億
 3492万円 3492万円
48億
 3492万円

収入収収収入収収 入入）入（歳入）入）入）収入（歳入）収入（歳入）収入（歳入）

地方譲与税、
地方消費税交付金など

貸付金元利収入や大震災
災害支援金、国道340号
移転補償費など

町民税、固定資
産税など町民の
皆さんが納めた
税金

使用料・手数料、分担金・
負担金、財産収入、寄付金など

依存財源
国・県・借入金に
頼ったお金

自主財源
町で集めたお金



決算審査特別委員会は、９月２日から４日までの３日間にわたって開かれ、
一般会計と５つの特別会計の歳入総額69億930万円、歳出総額66億5744万円
の決算について審査しました。
ここでは、決算の状況を掲載するとともに、特別委員会の審査の中からいく
つかの質疑を取り上げ、内容を要約してお伝えします。

△新たな医療資源として開設された訪問看護ステーション
「すみちゃん」



△定住促進のため改修された空き家 △住田分署に配備された新しい水槽付ポンプ車

収入未済額解消を
決算審査特別委員会
委員長 林 﨑 幸 正

委 員 長 報 告



一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわた一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわた
り、事務の執行状況や将来に対する方針などを聞き、報告や説明を求め、り、事務の執行状況や将来に対する方針などを聞き、報告や説明を求め、
疑問点をただすこと。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。疑問点をただすこと。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。
一般質問の方法は、１回目は一括して質問しますが、２回目以降は１問一般質問の方法は、１回目は一括して質問しますが、２回目以降は１問
ずつ質問する１問１答方式を採用しています。制限時間は、答弁を含めてずつ質問する１問１答方式を採用しています。制限時間は、答弁を含めて
60分です。60分です。
９月定例会では、７人の議員から16件の一般質問が行われ、町政全般に９月定例会では、７人の議員から16件の一般質問が行われ、町政全般に
ついて２日間にわたり活発な議論が展開されました。質問と答弁を要約しついて２日間にわたり活発な議論が展開されました。質問と答弁を要約し
た内容は、９～15ページでお知らせします。た内容は、９～15ページでお知らせします。
なお、全文記録（議事録）は、12月下旬から役場庁舎２階の総務課と町なお、全文記録（議事録）は、12月下旬から役場庁舎２階の総務課と町
ホームページ上で閲覧できます。ホームページ上で閲覧できます。
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